Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 188 m2
Référence 24-253A
Prix 879 000 €

St-Martin-du-Var
Maison a vendre (06670)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le magnifique Village de Saint-Martin-du-Var, Sur les hauteurs de la commune
dans un secteur résidentiel. Trés belle villa individuelle de 188 M2 habitable édifiée
sur un terrain de 1970 M2, Bénéficiant d'une position dominante vous serez séduit
par la vue sur la montagne et son exposition Sud/Ouest. Elle se compose au
rez-de-chaussée d'un double séjour avec cheminée, d'une cuisine ouverte, d'un
bureau, d'une buanderie, et d'une salle d'eau. A I'étage sont a votre disposition
trois chambres, un bureau en mezzanine et une salle de bains. Pour la partie

extérieure vous pourrez profiter de ...

Sole agency - three-bedroom house with garden opportunity to purchase this
three-bedroom house offering 188 m? of internal space and set on 1,970 m? of
grounds, in saint martin du var (06670). It is composed of an open kitchen and
three bedrooms. Furthermore, it boasts a bathroom. The property features a
garden and three terraces; perfect for outdoor entertaining. It has the added bonus
of a 110 m? basement providing extra storage space indoors. This is a detached
house. Inside, the house would be an ideal renovation project. It is fitted with

gas-powered central heating, with radiators ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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